

# Musée national Pablo Picasso, La Guerre et la Paix, Vallauris

11 juillet  
2 novembre 2020

Mon heure préférée  
est une heure de la nuit: الفحمة  
Al Fahmah

## Mounira Al Solh



Mounira Al Solh, née en 1978 à Beyrouth, pratique la vidéo, la photographie, l'installation, le dessin et la broderie. Elle aborde dans son œuvre les enjeux de déplacements à l'échelle de l'Europe et de la Méditerranée, notamment la crise des réfugiés syriens. L'artiste se nourrit de récits collectés, mêlant histoires collectives et histoires personnelles, évoquant la résilience face aux conflits contemporains. Joutant le temple pacifiste imaginé par Pablo Picasso, Mounira Al Solh expose *Mina El Shourouk ila Al Fahmah - Lackadaisical sunset to sunset*, une tente brodée des 24 noms arabes désignant les heures du jour et de la nuit. Dans cet espace intime et protégé, sont inscrits plusieurs récits traitant de l'émancipation féminine dans le monde arabe.

Ce projet s'inscrit dans *Les Parallèles du Sud*, programmation associée de la biennale Manifesta 13 à Marseille (28 août - 29 novembre 2020).

Mounira Al Solh, born in 1978 in Beirut, practices video, photography, installation, drawing and embroidery. In her work, she addresses the issues of displacement on the scale of Europe and the Mediterranean, in particular the Syrian refugee crisis. The artist feeds off collected narratives, mixing collective and personal stories, evoking resilience in the face of contemporary conflicts. Adjacent to the pacifist temple imagined by Pablo Picasso, Mounira Al Solh exhibits *Mina El Shourouk ila Al Fahmah - Lackadaisical sunset to sunset*, a tent embroidered with the 24 Arabic names designating the hours of day and night. In this intimate and protected space are inscribed several stories about women's emancipation in the Arab world.

This project is part of *Les Parallèles du Sud*, associated programming of the Manifesta 13 biennial in Marseille (August 28<sup>th</sup> - November 29<sup>th</sup> 2020).

Musée national Pablo Picasso  
La Guerre et la Paix  
Place de la Libération, 06220 Vallauris  
Tél. +33 (0)4 93 64 71 83  
[www.musee-picasso-vallauris.fr](http://www.musee-picasso-vallauris.fr)

#### HORAIRES

Durant l'année : tous les jours, sauf le mardi, de 10h à 12h15 et de 14h à 17h.  
Horaires d'été (du 1<sup>er</sup> juillet au 15 septembre) : de 10h à 12h30 et de 14h à 18h.

#### TARIFS

Plein tarif : 6 €  
Tarif réduit : 3 € (groupes à partir de 10 personnes, seniors, étudiants)  
Gratuité : les enfants jusqu'à 18 ans inclus et les habitants de Vallauris Golfe-Juan.

#### ACCES

Par l'autoroute, sortie Antibes, direction Vallauris / Aéroport Nice Côte d'Azur à 20 km puis bus Lignes d'Azur Express n°250 de l'aéroport jusqu'à l'office de tourisme de Vallauris / Bus Envibus n°18 Cannes-Vallauris / Bus Envibus n°8 de la gare routière d'Antibes jusqu'au centre de Vallauris / Bus Lignes d'Azur n°200 Nice-Cannes, arrêt Square Nabonnand à Golfe-Juan / Gare SNCF de Golfe-Juan puis bus LR250, arrêt musée Picasso à Vallauris.

#### SUIVEZ-NOUS !

Instagram  
Facebook  
Twitter

@MuseesChagallLegerPicasso #ChagallLegerPicasso  
Musée national Pablo Picasso La Guerre et la Paix  
@PicassoChapelle

